
Book	Chloé	PINTO	

Ski	nordique	et	Biathlon	Handisport	



Qui	suis-je?	

Nom:	PINTO	
Prénom:	Chloé
Adresse:	2165	Route	des	Villes	73270	Beaufort
Numéro	de	téléphone	:	06	65	79	70	08
Adresse	mail:	pinto.chloe73@gmail.com



Mon	histoire	
Je	m’appelle	Chloé	PINTO,	j’ai	20	ans	et	je	pratique	le	ski	nordique	et	le	

Biathlon	en	Handisport.	Je	suis	étudiante	à	l’université	Savoie	Mont-Blanc	en	
formation	Techniques	de	Commercialisation	à	l’IUT	d’Annecy	en	section	Ski	études	
(mon	DUT	se	fait	sur	3	ans	et	je	n’ai	pas	cours	l’hiver).

Victime	d’un	AVC	à	l’âge	de	6	ans,	je	suis	atteinte	d’une	hémiplégie	à	gauche.	Etant	
obligée	de	skier	avec	un	seul	bâton,	l’avantage	c’est	que	l’on	ne	peut	pas	me	louper!!!
Licenciée	au	ski	club	d’Areches-Beaufort	avant	mon	accident	j’ai	toujours	eu	une	
attirance	pour	les	sports	de	glisse	et	les	sports	d’extérieur	que	j’ai	ensuite	pratiqué	en	
loisir.	
C’est	à	l’âge	de	17	ans	que	j’ai	décidé	de	reprendre	la	compétition	sur	le	circuit	
Handisport	en	ski	nordique.

Je	me	suis	ensuite	rapprochée	du		ski	club	d’Arêches	Beaufort	pour	mes	
entrainements	où	je	progresse	d’année	en	année	aux	côtés	des	skieurs	valides.	J’ai	
intégré	l’équipe	de	France	relève	de	ski	handisport	il	y	a	2	ans	maintenant.



Mon	palmarès	

INTERNATIONAL NATIONAL

-Participation	à	mes	
premières	coupes	du	monde	
(Planica	en	2021	et	Canmore	
en	Décembre	2021)	

-Championne	de	France	de	ski	
nordique	et	Biathlon	2019.
-Vainqueur	du	circuit	coupe	
de	France	2019
-Championne	de	France	de	
biathlon	2022
-Vice	championne	de	France	
de	ski	nordique	2022.



Comment	fonctionne	
le	Handisport	?
Les	compétiteurs	sont	classés	en		3		catégories	:	

-les	déficients	visuels	(classés	en	B1,	B2,	B3	en	fonction	de	leurs	champs	de	vision)

-les	skieurs	assis	(en	fauteuil	)		:	est	pris	en	compte	l’utilisation	potentielle	de	la	sangle	
abdominale	ou	non

-les	skieurs	debouts (classés	en	sous	catégories	:	ceux	ayant	un	handicap	sur	tout	un	
côté,	sur	un	bras	ou	une	jambe…)	:	c’est	ma	catégorie

Chaque	athlète	est	classifié	par	une	commission	internationale	composée	notamment		
de	médecins	qui	déterminent		un	pourcentage	en	fonction	de	l’importance	du	
handicap:	ce	taux	s’applique	ensuite	sur	le	temps	réel	de	chaque	course.	

Plus	le	handicap	est	important	plus	le	taux	est	bas.



Mes	objectifs

-Participer	aux	jeux	paralympiques	de	Milan	Cortina
en	2026
-Se	qualifier	de	manière	régulière		sur	le	circuit	coupe	
du	monde.	



Pourquoi	me	soutenir		
?

- Afin	de	m’aider	à	financer	ma	saison	(licence,	
déplacements…)

- Afin	de	m’accompagner	dans	l’investissement	de	
mon	matériel	(skis,	achat	d’une	nouvelle	carabine	
en	2022)

- Afin	de	m’accompagner	dans	l’acquisition	de	mes	
équipements	(	aide	pour	les	lunettes,	vêtements	
techniques…)



Quels	intérêts?	

-Je	m’engage	à	mettre	en	avant	mes	partenaires	à	
travers	mes	réseaux	sociaux.

-Possibilité	de	mettre	votre	logo	selon	la	donation	sur	
le	Bandeau	ou	la	Carabine.


